

Sicherungsscheinnummer: 100004-2025

**Sicherungsschein für Pauschalreisen
gemäß § 651r des Bürgerlichen Gesetzbuchs**

Dieser Sicherungsschein gilt für den Buchenden und alle Reiseteilnehmer. Er hat Gültigkeit für alle zwischen dem **01.11.2025** und bis zum **31.10.2026** gebuchten Pauschalreisen bis zur Beendigung der Reise.

Dem Reisenden steht im Fall der Insolvenz der/des

Schauinsland-Reisen GmbH
Stresemannstraße 80
47051 Duisburg

gegenüber dem hier angegebenen Absicherer, der Deutschen Reisesicherungsfonds GmbH, unter den gesetzlichen Voraussetzungen ein unmittelbarer Anspruch nach § 651r Absatz 4 des Bürgerlichen Gesetzbuches zu.

Bei Rückfragen wenden Sie sich an:

Deutscher Reisesicherungsfonds GmbH
Sächsische Straße 1
10707 Berlin
Telefon (+49) (0)30 – 78954770
schadenmeldung@drsf.reise
www.drsf.reise/schadenmeldung/



**Deutscher
Reisesicherungsfonds**

Im Sicherungsfall verarbeitet die Deutsche Reisesicherungsfonds GmbH personenbezogene Daten von Ihnen, um Ihnen bereits gezahlte Reisepreise zu erstatten oder für Ihre Rückbeförderung und gegebenenfalls Ihre Beherbergung bis zur Rückbeförderung zu sorgen. Weitere Informationen finden Sie unter www.drsf.reise/datenschutz

Number of the security certificate: 100004-2025

**Security certificate for package travels
according to Section 651r of the German Civil Code (Bürgerliches Gesetzbuch)**

This security certificate is valid for the booking party and all fellow travelers. It is valid for all package travels booked between **01.11.2025** and until **31.10.2026** until their end.

In the event of the insolvency of

Schauinsland-Reisen GmbH
Stresemannstraße 80
47051 Duisburg

the traveler is entitled to a direct claim against the insurer, Deutsche Reisesicherungsfonds GmbH, under the statutory conditions pursuant to Section 651r (4) of the German Civil Code (Bürgerliches Gesetzbuch).

If you have any questions, please contact:

Deutscher Reisesicherungsfonds GmbH
Sächsische Straße 1
10707 Berlin
Phone (+49) (0)30 – 78954770
schadenmeldung@drsf.reise
www.drsf.reise/schadenmeldung/



**Deutscher
Reisesicherungsfonds**

In the event of a security claim, Deutsche Reisesicherungsfonds GmbH processes your personal data in order to reimburse you for travel prices already paid or to arrange for your repatriation and, if necessary, your accommodation until your repatriation. Further information can be found at: www.drsf.reise/datenschutz